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議事日程

平成27年９月９日 午前10時開議

（質 疑）

日程第１ 議案第57号 平成27年度三朝町一般会計補正予算（第３号）

日程第２ 議案第58号 平成27年度三朝町国民健康保険事業特別会計補正予算（第１号）

日程第３ 議案第59号 平成27年度三朝町介護保険事業特別会計補正予算（第１号）

日程第４ 議案第60号 平成26年度三朝町一般会計歳入歳出決算の認定について

日程第５ 議案第61号 平成26年度三朝町国民健康保険事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第６ 議案第62号 平成26年度三朝町後期高齢者医療事業特別会計歳入歳出決算の認定につい

て

日程第７ 議案第63号 平成26年度三朝町介護保険事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第８ 議案第64号 平成26年度三朝町簡易水道事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第９ 議案第65号 平成26年度三朝町温泉配湯事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第10 議案第66号 平成26年度三朝町下水道事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第11 議案第67号 平成26年度三朝町集落排水処理事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第12 議案第68号 平成26年度三朝町分譲宅地造成事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第13 議案第69号 平成26年度三朝町財産区特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第14 議案第70号 平成26年度三朝町水道事業会計決算の認定について

日程第15 議案第71号 平成26年度三朝町国民宿舎事業決算の認定について

日程第16 議案第72号 三朝町行政手続における特定の個人を識別するための番号の利用等に関す

る法律に基づく個人番号の利用及び特定個人情報の提供に関する条例の設

定について

日程第17 議案第73号 三朝町個人情報保護条例の一部改正について

日程第18 議案第74号 三朝町手数料条例の一部改正について

日程第19 議案第75号 三朝町税条例の一部改正について

日程第20 議案第76号 三朝町特別医療費助成条例及び三朝町心身障がい者医療費助成条例の一部
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改正について

日程第21 議案第77号 三朝町過疎地域自立促進計画の一部変更について

日程第22 議案第78号 財産の取得について（除雪ドーザー）

本日の会議に付した事件

（質 疑）

日程第１ 議案第57号 平成27年度三朝町一般会計補正予算（第３号）

日程第２ 議案第58号 平成27年度三朝町国民健康保険事業特別会計補正予算（第１号）

日程第３ 議案第59号 平成27年度三朝町介護保険事業特別会計補正予算（第１号）

日程第４ 議案第60号 平成26年度三朝町一般会計歳入歳出決算の認定について

日程第５ 議案第61号 平成26年度三朝町国民健康保険事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第６ 議案第62号 平成26年度三朝町後期高齢者医療事業特別会計歳入歳出決算の認定につい

て

日程第７ 議案第63号 平成26年度三朝町介護保険事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第８ 議案第64号 平成26年度三朝町簡易水道事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第９ 議案第65号 平成26年度三朝町温泉配湯事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第10 議案第66号 平成26年度三朝町下水道事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第11 議案第67号 平成26年度三朝町集落排水処理事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第12 議案第68号 平成26年度三朝町分譲宅地造成事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第13 議案第69号 平成26年度三朝町財産区特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第14 議案第70号 平成26年度三朝町水道事業会計決算の認定について

日程第15 議案第71号 平成26年度三朝町国民宿舎事業決算の認定について

日程第16 議案第72号 三朝町行政手続における特定の個人を識別するための番号の利用等に関す

る法律に基づく個人番号の利用及び特定個人情報の提供に関する条例の設

定について

日程第17 議案第73号 三朝町個人情報保護条例の一部改正について

日程第18 議案第74号 三朝町手数料条例の一部改正について

日程第19 議案第75号 三朝町税条例の一部改正について

日程第20 議案第76号 三朝町特別医療費助成条例及び三朝町心身障がい者医療費助成条例の一部

改正について
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日程第21 議案第77号 三朝町過疎地域自立促進計画の一部変更について

日程第22 議案第78号 財産の取得について（除雪ドーザー）

出席議員（12名）

１番 石 田 恭 二 ２番 吉 田 道 明

３番 池 田 雅 俊 ４番 能 見 貞 明

５番 中 信 貴美代 ６番 山 口 博

７番 清 水 成 眞 ８番 藤 井 克 孝

９番 福 田 茂 樹 10番 平 井 満 博

11番 牧 田 武 文 12番 山 田 道 治

欠席議員（なし）

欠 員（なし）

事務局出席職員職氏名

局長 山 根 猛 昭 副主幹 小 椋 智 子

説明のため出席した者の職氏名

町長 吉 田 秀 光 副町長 岩 山 靖 尚

教育長 朝 倉 聡 総務課長 石 原 伸 二

会計管理者 山 根 智 美 危機管理課長 大 村 哲 也

財務課長 赤 坂 英 樹 町民税務課長 片 岡 里 美

福祉課長 新 寛 子育て健康課長 前 田 敦 子

農林課長 青 木 大 雄 企画観光課長 椎 名 克 秀

建設水道課長 米 原 英 章 教育総務課長 小 椋 泰 志

社会教育課長 西 田 寛 司 社会教育課参事 松 原 照 宗

社会教育課（図書館）参事 馬 野 真由美 農業委員会事務局長 吉 田 弘 幸

ブランナールみささ支配人 小 椋 誠
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午前９時５７分開議

○議長（山田 道治君） おはようございます。

ただいまの出席議員は１２名であります。定足数に達しておりますので、直ちに本日の会議を

開きます。

本日届け出のあった欠席者は、議員、当局ともございません。以上、報告します。

⋞ ⋞

日程第１ 議案第５７号 から 日程第２２ 議案第７８号

○議長（山田 道治君） お諮りいたします。本日の議事日程は、お手元に配付しているとおりで

ありますが、議事の進行上、この際、日程を変更して、日程第１から日程第２２までの２２件の

議案を一括議題としたいと思います。これに御異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 御異議なしと認めます。よって、この際、日程を変更して、日程第１か

ら日程第２２まで、すなわち議案第５７号から議案第７８号までの２２件の議案を一括議題とし

たいと思います。

これより質疑に入ります。

質疑は、議事の進行上、１件ごとに議案の順を追ってすることといたします。

議案第５７号、平成２７年度三朝町一般会計補正予算（第３号）について、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第５８号、平成２７年度三朝町国民健康保険事業特別会計補正予算（第１号）について、

質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第５９号、平成２７年度三朝町介護保険事業特別会計補正予算（第１号）について、質疑

ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第６０号、平成２６年度三朝町一般会計歳入歳出決算の認定について、まず事項別明細書

の歳入の町税から手数料の農林水産事業費手数料まで、９ページから１８ページまで、質疑あり

ませんか。
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９番。

○議員（９番 福田 茂樹君） １５、１６ページの児童福祉費負担金のところで、保育料の未収

があるわけですけども、これは今発生している部分なのか、以前からある部分なのか。また、ど

この園で発生しているのか。そして、それは今、手続上、収入になっていってるのかいってない

のかという点。

○議長（山田 道治君） 前田子育て健康課長。

○子育て健康課長（前田 敦子君） 保育料の滞納の状況でございます。現在１０件ございまして、

そのうち新たなものというお問い合わせでございましたが、１件発生をしております。そのほか

の方は従来の滞納の処理ということでございます。そのうちにどのようなことをしているかとい

うことでございますが、児童手当でお支払いしていただく方、あるいは年に一、二回、高額な方

でございますが、出していただく方ございます。

どこの園かということでございますが、園ごとの人数でよろしいですか。

○議員（９番 福田 茂樹君） はい。

○子育て健康課長（前田 敦子君） 以前の保育園の状況でございますので、三朝保育園あるいは

こども園という表現を使わせていただいたりしますが、三朝保育園、３名、それから竹田保育園、

１名、それから東保育園とみささこども園の両方ということで１名、賀茂保育園、１名、広域入

所でございますが、４名ということでございます。

○議長（山田 道治君） ９番。

○議員（９番 福田 茂樹君） じゃあ、その９件に関しては以前のもので、収入っていうですか、

どんどんと入っているという状態で、今回１件が新たに発生したということですか。その１件も

手続上はきちんと今、収入の中、児童手当とかああいう中で処理されているのかどうか。

○議長（山田 道治君） 前田子育て健康課長。

○子育て健康課長（前田 敦子君） ９件の方につきまして御案内はしておりますが、まだまだお

支払いをいただけない方もございます。

それから、新たな１件の方につきましては、児童手当で引き去りをお願いして、了解をいただ

いて収納をしているという状況でございます。

それから、新たな方以外の方でも児童手当でお支払いいただいて、２７年度に終了している方

もございます。

○議長（山田 道治君） よろしいですか。

○議員（９番 福田 茂樹君） はい、いいです。
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○議長（山田 道治君） ほかにありませんか。

３番。

○議員（３番 池田 雅俊君） １６ページ、教育使用料ですけども、ここに野球場使用料、テニ

スコート、陸上競技場、多目的スポーツ広場使用料、書いてありますけども、単にいわゆる球場

だけの使用料なのか、あるいは電気代等も含まれているのか、その辺の中身を。

○議長（山田 道治君） よろしいですか。

西田社会教育課長。

○社会教育課長（西田 寛司君） 野球場、テニスコートにつきましては照明料金がございまして、

それについてはこの中に含まれております。陸上競技場、多目的広場につきましては使用料のみ

と、照明施設についての使用料はございませんので、以上のようなことでございます。

○議員（３番 池田 雅俊君） はい。

○議長（山田 道治君） ほかにございませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑を終結し、進行いたします。

次に、国庫支出及び県支出金について、１７ページから３０ページ、民生費委託金まで、質疑

ありませんか。

９番。

○議員（９番 福田 茂樹君） １９、２０で、社会教育費国庫補助金、その右のほうで国宝重要

文化財等保存整備補助金９４１万０００円、具体的にどの部分に対する補助金なのでしょうか。

○議長（山田 道治君） 西田社会教育課長。

○社会教育課長（西田 寛司君） こちらについては、内訳をただいま手元に持っておりませんが、

行者道の修理に係る部分、それから送水管に係る部分、それから正善院に係る部分、その３件に

ついての全ての補助金が一括で計上されているということでございます。

○議長（山田 道治君） ９番。

○議員（９番 福田 茂樹君） 今、正善院という部分が出ました。ここの中での明細は、国宝重

要文化財等という表現であります。分けるべきではないですか。

○議長（山田 道治君） 西田社会教育課長。

○社会教育課長（西田 寛司君） 国の補助金としましては一括で入ってまいりますので、表記と

してはこのようにさせていただいております。内訳については、それぞれ個別に額が出るわけで

すが、表記としてはこのように一つの補助金として収納しておりますので、こういう表現をさせ
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ていただいております。

○議長（山田 道治君） ９番。

○議員（９番 福田 茂樹君） やはり国宝という部分が使ってありますので、一括で入ってきて

もこれは分けるべきだと私は思います。

○議長（山田 道治君） 答弁要りますか。

○議員（９番 福田 茂樹君） もう一度お願いします。

○議長（山田 道治君） 西田社会教育課長。

○議員（９番 福田 茂樹君） 教育長。

○議長（山田 道治君） 教育長。

朝倉教育長。

○教育長（朝倉 聡君） 国からの補助金の形が国宝重要文化財という表記になっておりますの

で、正善院の部分につきましても史跡名勝地であるということで、こういう国宝重要文化財に準

ずる補助ということでいただいておりますので、こういう表記にさせていただいております。よ

ろしくお願いします。

○議長（山田 道治君） ほかにありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑を終結し、進行いたします。

次に、財産収入から町債について、２９ページから４２ページまで、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑なしと認め、進行いたします。

次に、歳出の総務費、４３ページから６０ページ、監査委員費まで、質疑ありませんか。

６番。

○議員（６番 山口 博君） 決算書４６ページのふるさとレター事業でございますけども、当

初予算は３４万０００円でしたが、執行金額が３万０００円余りで、約１割程度しか執行さ

れておりませんが、その理由、原因をお知らせください。

○議長（山田 道治君） 椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） 当初予算では、広報紙の増刷印刷分と、それから郵券代を見込

んでおりました。広報紙の分につきましては、通常の広報公聴活動一般経費の部分の余部で対応

できた部分でございまして、そこの執行がなかったことと、といいますのが、件数が、募集を行

ったのですが、１３件の方が対象となられておりまして、その方に対しての送付を行った事業で
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ございますので、減額が生じたということでございます。

○議長（山田 道治君） ６番。

○議員（６番 山口 博君） これはＵターンとかＩターンとか、そういうことにつながるもの

であろうと思いますので、また有効な執行をお願いしたいと思います。

○議長（山田 道治君） 答弁要りますか。

○議員（６番 山口 博君） 要りません。

○議長（山田 道治君） ほかにございませんか。

７番。

○議員（７番 清水 成眞君） 決算書４６ページであります。ホームページの管理費であります

が、ホームページを再々見るわけでありますけども、条例等の更新がなかなかなされていないの

ではないかという印象を持っております。どのような形になっておるんでしょうか。

○議長（山田 道治君） 石原総務課長。

○総務課長（石原 伸二君） 年４回更新をしておりまして、やはり文字起こし等に時間がかかる

ということがございますので、ちょっと遅くなっているというふうには認識しております。以上

です。

○議長（山田 道治君） ７番。

○議員（７番 清水 成眞君） 最近は何月ごろにされたのかよくわかりませんけど、最近の条例

の中でも、去年の１２月にしたものが改正されていない部分もあったりしますので、ちょっとチ

ェックをお願いしたいと思っておりますが。

○議長（山田 道治君） 答弁要りますか。

○議員（７番 清水 成眞君） できれば。

○議長（山田 道治君） 石原総務課長。

○総務課長（石原 伸二君） 早くなるよう努力してまいります。

○議長（山田 道治君） ほかにございませんか。

７番。

○議員（７番 清水 成眞君） あと、ホームページの中で、よその市町村は結構問い合わせの部

分の、クリックして、そうするとメーラーが出てまいりまして、そこで問い合わせをされるとい

うようなものがよくあるんですけども、三朝町ではそういうものはつくられる予定というのはな

いんでしょうか。

○議長（山田 道治君） 椎名企画観光課長。
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○企画観光課長（椎名 克秀君） 現在は、その問い合わせの部分に対しては対応させていただい

ておらない状況でございます。

○議長（山田 道治君） ほかにございませんか。

４番。

○議員（４番 能見 貞明君） ５２ページ、子育て定住支援事業、それから移住定住促進事業、

これはどういうことされましたでしょうか。

○議長（山田 道治君） 椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） ５２ページの子育て定住支援事業につきましては、三朝町すま

いる応援事業をさせていただいておりまして、町外者または町内の賃貸住宅入居者の方が町内に

住宅を新築、または購入された際に１年分の三朝米を交付させていただいております。

それから、移住定住促進事業につきましては、町外の方が町内に住宅を新築または購入、ある

いは住宅を賃借して改修された場合に補助をさせていただいているものでございます。

○議長（山田 道治君） よろしいですか。

○議員（４番 能見 貞明君） いいです。

○議長（山田 道治君） ほかにございませんか。

１番。

○議員（１番 石田 恭二君） ５１ページの文化ホール費です。文化ホールの施設管理費の中で、

説明資料の中で保守委託料というのがあります。そこの中が施設舞台操作と舞台照明などで２項

目になぜ分けて明細、書かれているのか、保守委託だったら一括でいいような気がするんですけ

ど、わざわざ２つに分けてある理由っていうか、詳細をお願いしたいと思います。

○議長（山田 道治君） 松原社会教育課参事。

○社会教育課参事（松原 照宗君） 済みません。舞台施設、それから舞台操作の関係につきまし

ては、観光協会に委託している部分をちょっと取り上げさせていただいたということで上げてお

ります。

それから、舞台照明、舞台つりものとか、ほかっていう形で上げさせていただいてるのは、業

者委託という形の部分での保守点検を行ってるということで、２つに分けさせていただきました。

○議長（山田 道治君） よろしいですか。

ほかにございませんか。

６番。

○議員（６番 山口 博君） ４８ページにコミュニティー助成事業補助金というのが２２０万
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円あります。これはみささ村にテントが１１張りということのようでございますけども、これは

ほかの地域、あるいはこれはどのような形でみささの村になったのか、その辺がちょっと。

○議長（山田 道治君） 椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） テントを１１張り購入させていただいた部分でございますが、

各地域協議会さんのほうに１張りずつを置かせていただきまして、あとにつきましては、一括、

町のほうが管理をさせていただいておる状況でございます。

○議長（山田 道治君） よろしいですか。

○議員（６番 山口 博君） はい。

○議長（山田 道治君） ほかにございませんか。

１０番。

○議員（10番 平井 満博君） ５２ページの地域振興対策費の中の自立推進員報酬で、１７９万

９９９円というような半端な数字が載ってますけども、これどういうことでこういう数字にな

るのか、ちょっとお聞かせ願います。

○議長（山田 道治君） 松原社会教育課参事。

○社会教育課参事（松原 照宗君） 失礼します。自立推進員の交代に伴う端数調整という形で日

割り計算をしておりまして、その額が１円という端数という形で出ております。以上です。

○議長（山田 道治君） よろしいですか。

○議員（10番 平井 満博君） はい、いいです。

○議長（山田 道治君） ほかにございませんか。

７番。

○議員（７番 清水 成眞君） 決算書５０ページ、バス対策協議会委員報酬でございます。年１

回、バス対策協議会というものが開催されているようでありますが、この中で各委員からの意見、

提案等が出たということが書いてありますが、どのような意見や提案があったのか、よろしくお

願いします。

○議長（山田 道治君） 椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） ２６年度につきましては、ことしの３月に１回開催をさせてい

ただいております。補助金の交付状況でございますとか、デマンドの利用状況、あるいはダイヤ

改正が若干ございましたので、それにつきましての協議をいただいております。バスの接続等に

関する議題でございましたので、そちらのほうでの意見を賜っております。

○議長（山田 道治君） ７番。
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○議員（７番 清水 成眞君） 例えば、昨年ですが、福田議員が竹田地区にコミュニティバスを

出したらどうかと、あっ、高勢地区のほうですかね、出したらどうかというような意見がありま

したが、そういうことについての協議というのはなかったんでしょうか。

○議長（山田 道治君） 椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） 各地域からも委員さんとして御出席をいただいておりますが、

公共交通としてのバスをまずは維持されたいという御意見が大半でございます。

○議長（山田 道治君） ７番。

○議員（７番 清水 成眞君） いろんな意見が多分あると思います。公共交通の部分もあります

し、バス対策でありますから、そういう意見の中で新しい、何ていうか、バスの対策みたいなも

のも提案していくべきではないかと思っておりますので、よろしくお願いします。以上です。

○議長（山田 道治君） ほかにございませんか。

８番。

○議員（８番 藤井 克孝君） 済みません。４８ページの下段のほうですけど、チャイルドシー

トの購入助成事業２１万６００円、これ何件等あったのか、よろしくお願いします。

○議長（山田 道治君） 大村危機管理課長。

○危機管理課長（大村 哲也君） 決算書の資料の１６ページで説明させていただいておりますが、

２６年度実績では２０件の支出をさせていただいております。

○議長（山田 道治君） よろしいですか。

８番。

○議員（８番 藤井 克孝君） このチャイルドシートの購入助成事業についてですけど、三朝町

で子育てする中で、助成等、負担金等を軽減していただいて、それで子供さんが生まれたという

のは情報等はこちらのほうで、町民課かいな、ほうでわかるんで、こちらからでも声をかけて、

こういう助成事業がありますよというような方向に持っていかれたらと思いますので。これは別

に答弁はいいです。

○議長（山田 道治君） ほかにございませんか。

７番。

○議員（７番 清水 成眞君） 決算書５２ページの婚活イベントであります。説明資料は６８ペ

ージでありますが、この中の部分で成果等々がわかれば教えていただけますか。

○議長（山田 道治君） 椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） 町内外からでございますが、ハートほっとｉｎ三朝温泉という
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部分につきましては、決算説明資料に書いておりますとおりの参加がございました。若干男性、

女性の割合の中で人数調整をさせていただいた部分はございますが、多くの方からの参加をいた

だいておりまして、成果といいましょうか、これはカップルを最終的に出していただきまして、

７組が成立といいましょうか、カップルになられたという成果がございます。

それから、ランチｄｅ出逢い新縁会といいますのは、ことしの１月以降ほぼ毎月、お食事であ

ったり、お茶であったりというような形、あるいは体験であったりというような形で、出会って

いただくことを目的としております事業でございまして、こちらにつきましてはカップリングは

しておりませんので、そのような数字は出ておらない状況でございます。

○議長（山田 道治君） ７番。

○議員（７番 清水 成眞君） 聞くところによると、三朝町内の男性の参加者がちょっと少ない

のではないかというようなことも聞いておりますので、これについてどのような見解を持ってお

られるのか、ちょっと教えていただけますか。

○議長（山田 道治君） 椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） おっしゃるとおりでございまして、町内の男性の参加者希望が

少ないという状況にございます。常に情報提供をさせていただくような形で、メールアドレスを

お伺いしたりしながらお誘いをしている状況でございますので、今後も引き続きまして、そうい

う情報提供を努めてまいりたいと思っております。

○議長（山田 道治君） ほかにございませんか。

５番。

○議員（５番 中信貴美代君） 決算書の５０番のとこなんですが、バス運行対策費補助金のとこ

ろなんですけども、予算から見まして１９２万ほど増減になっているんですが、この原因という

か、内容を教えていただきたいと思います。

○議長（山田 道治君） 椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） 当初予算と実績の差ということでございますが、補助金の額が

出ますのが毎年１２月でございまして、当初予算につきましては、前年度の実績でもちましての

予算を上げさせていただいておりまして、その当年度の実績に合わせて補正をさせていただいて

いるという状況の流れでございますので、それによるあい差でございます。

○議員（５番 中信貴美代君） わかりました。

○議長（山田 道治君） ほかにございませんか。

８番。
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○議員（８番 藤井 克孝君） ５２ページの中ほどの地域自立活動支援交付金９００万等が出て

ますけど、各地域協議会においては１５０万では足らないというような声が多く上がっています

けど、これはどのように認識されているのか、お聞きいたします。

○議長（山田 道治君） 松原社会教育課参事。

○社会教育課参事（松原 照宗君） 先日も地域協議会連絡会を開催しておりまして、地域自立活

動支援交付金につきましての話もさせていただきました。来年度に向かってということで話をさ

せていただいておりますんで、１０月、１１月にかけてまたそういった協議もさせていただきた

いというふうに思っております。特に人件費等が入ってる部分がありますんで、活動費としては

足りないという意見を聞いております。今後検討させていただきたいというふうに思っておりま

す。

○議長（山田 道治君） ８番。

○議員（８番 藤井 克孝君） なら、今言われたことをぜひ実行していただきたいと思います。

いいです。

○議長（山田 道治君） ほかにございませんか。ございませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑を終結し、進行いたします。

次に、民生費、５９ページから６８ページ、児童手当費まで、質疑ありませんか。

８番。

○議員（８番 藤井 克孝君） ６２ページの上段のほうの人権啓発講演会等の事業の部分ですけ

ど、年々これ参加人数が減ってるというのは、そこら辺をちょっとお聞きしたいと思います。

○議長（山田 道治君） 西田社会教育課長。

○社会教育課長（西田 寛司君） 人権啓発講演会等の事業でございますが、こちらが年々参加者

が減っているということの御指摘でございますが、こちらについては、ここ５年ほぼ横ばいでご

ざいまして、それなりに努力し、参加していただいてるというふうに考えております。ただ、昨

年につきましては、多少参加していただくための広報活動がおくれたということがあって、若干

平均よりは下回ったということでございます。

○議員（８番 藤井 克孝君） いいです。

○議長（山田 道治君） ほかにございませんか。

３番。

○議員（３番 池田 雅俊君） ６１、６２ページ、就労継続支援Ｂ型事業、それから就労移行支
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援事業、就労継続支援Ａ型、このＡ型、Ｂ型、それぞれ何名なのか、お願いします。

○議長（山田 道治君） 新福祉課長。

○福祉課長（新 寛君） 就労継続支援事業Ａ型については、年間で延べ７名ということにな

っております。Ｂ型につきましては、１８５名の利用となっております。

○議長（山田 道治君） よろしいですか。

○議員（３番 池田 雅俊君） はい。

○議長（山田 道治君） ほかにございませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑を終結し、進行いたします。

次に、衛生費、６７ページから７２ページ、じんかい処理費まで、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑なしと認め、進行いたします。

次に、農林水産業費、７１ページから８１ページ、大規模林道事業費まで、質疑ありませんか。

７番。

○議員（７番 清水 成眞君） 決算書は７８ページ、決算説明資料は１１７ページでありますが、

ナラ枯れ対策でございます。現在の状況を教えていただければと思います。

○議長（山田 道治君） 青木農林課長。

○農林課長（青木 大雄君） ナラ枯れ対策の現在の状況についてでございます。引き続きことし

も三朝温泉の周辺等、ことしの状況をごらんいただいておると思いますけれども、根絶というわ

けには至ってはおりません。今年度も引き続き実施をする予定でございます。

全県下の状況を申し上げますと、西へ西へということで、現在、大山の周辺での活動が注目を

されてきております。なお、そういう意味では、昨年までヘリコプターによります空中探査を行

っておりましたけれども、一つのピークは過ぎたということもありまして、本町の空中探査とい

うのは今年度は行わないということでございます。以上でございます。

○議長（山田 道治君） ７番。

○議員（７番 清水 成眞君） 昨年度、４０２本に対しまして薬剤注入をされたということであ

りますが、効果のほうはどうだったんでしょうか。

○議長（山田 道治君） 青木農林課長。

○農林課長（青木 大雄君） 三朝、山田、横手、福吉ということで、延べ４０２本で実施をして

おります。実施をした周辺では広がらないという効果は出ておりますけれども、全体的に見ます
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と、どうしても現場に行けない場所でありますとか、完全に防除をするということが難しいもの

ですから、次年度にまた発生するということで、十分な効果にはなってはないと思っております。

○議長（山田 道治君） よろしいですか。

○議員（７番 清水 成眞君） もう一つ、別なのです。

○議長（山田 道治君） ７番。

○議員（７番 清水 成眞君） 決算書７１ページ、決算説明資料が１２２ページの農地パトロー

ルでありますが、年１回されているということであります。これは農業委員会さんがされている

部分でしょうか。

○議長（山田 道治君） 吉田農業委員会事務局長。

○農業委員会事務局長（吉田 弘幸君） 農業委員会がやっています。年に１回期間を決めまして、

１２人の農業委員と事務局とでやっています。以上です。

○議長（山田 道治君） ７番。

○議員（７番 清水 成眞君） ということは、決算説明資料の１２４ページの農地パトロール賃

金等っていうのは、農業委員会さんに払われた賃金ということでよろしいでしょうか。

○議長（山田 道治君） 吉田農業委員会事務局長。

○農業委員会事務局長（吉田 弘幸君） はい、おっしゃるとおりでございます。

○議員（７番 清水 成眞君） わかりました。

○議長（山田 道治君） ほかにございませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑を終結し、進行いたします。

次に、商工費、７９ページから８２ページ、公園管理費まで、質疑ありませんか。

９番。

○議員（９番 福田 茂樹君） 所管でも聞かせていただきましたけども、８０ページのふるさと

健康むらの管理費４１２万０００円です。実は、芝生を植えてから管理を観光協会に委託する

というのはいかがなものかなという感じを持っております。芝生がしっかりするまではやはり業

者に面倒を見てもらうというのが筋ではないかというふうに思いますけども、分けて考えられる

ことはいかがでしょうか。

○議長（山田 道治君） 椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） 芝生を植栽させていただきましてから２年間の部分につきまし

ては、指定管理料の中にその管理費を含ませていただいておりまして、実際にはそこの部分で造
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園業者さんのほうに支援をいただきながら、定着に向けての事業をさせていただいておるところ

でございます。

○議長（山田 道治君） よろしいですか。

○議員（９番 福田 茂樹君） はい。

○議長（山田 道治君） ほかにございませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑を終結し、進行いたします。

次に、土木費、８１ページから８８ページ、住宅管理費まで、質疑ありませんか。

８番。

○議員（８番 藤井 克孝君） 何ページかな、８２ページの中段にあります温泉ライダー開催事

業費、これについてですけど、各イベント等で大瀬地区等で開催されるんですけど、近くの、何

かいな、何線っちゅうかいな、この線なんか、交通。（発言する者あり）ページが違う。（「済

んだ」と呼ぶ者あり）あっ、済んだ。

○議長（山田 道治君） 私の、ページを言いますので、よく聞いといてください。

○議員（８番 藤井 克孝君） 済みません、どうも。

○議長（山田 道治君） ８１ページから８８ページ。

○議員（８番 藤井 克孝君） なら、いいですわ。

○議長（山田 道治君） 土木費のほうからですわ。

ほかにございませんか。

１０番。

○議員（10番 平井 満博君） 決算資料の８７ページの非常消防費の部分……（「消防費は次だ

よ」と呼ぶ者あり）えっ、８８ページまでって言いなったが、うそかな。（「次の項目見てみ、

８７」と呼ぶ者あり）

○議長（山田 道治君） ８８ページの住宅管理費まで。

○議員（10番 平井 満博君） ８８ページ。（「いや、この明細に次が消防費になって、今ここ

までだ」と呼ぶ者あり）

○議長（山田 道治君） いいですか。

ほかにございませんか。（「次」と呼ぶ者あり）

質疑を終結し、進行いたします。

次に、消防費、８７ページから９０ページ、原子力防災対策費まで、質疑ありませんか。
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１０番。

○議員（10番 平井 満博君） 間違えました。先ほどはすんませなんだ。

非常消防費の中で、東伯郡操法大会出場経費という部分で、三朝町消防操法大会開催経費より

も費用が多いっていうことの中で、なぜここまで費用が膨らむのかという疑問が湧きまして、東

伯郡消防ポンプ大会は２班、下西谷と大瀬多機能班が出場されるわけですけども、経費の内容が

わかれば教えていただければと思いますけども。

○議長（山田 道治君） 大村危機管理課長。

○危機管理課長（大村 哲也君） 経費の内容でございます。東伯郡操法大会の出場経費について

は、訓練のための出動経費、それから団員の当日、指導者等も含めた出動経費、それから東伯郡

のほうでは選手の活動服を例年新しく、練習で古くなってしまうので新調をしております。それ

から訓練用の操法のポンプでありますとか、そういったものを新たに購入するような経費で、ふ

えております。以上でございます。

○議長（山田 道治君） １０番。

○議員（10番 平井 満博君） そういう服とか装備とかっていう部分は、毎年更新されるという

考え方で理解すればええのか、今年度がちょっとそういう経費を見たということで理解すればえ

えのか、教えてください。

○議長（山田 道治君） 大村危機管理課長。

○危機管理課長（大村 哲也君） 例年あるものを全部使えるものまで処分して新しいのを更新す

るというふうにはしておりません。使えるものを使ってという形で練習用にも使うようにもして

おります。今年度少し多いのかなというもくろみはあります。以上でございます。

○議長（山田 道治君） いいですか。

○議員（10番 平井 満博君） いいです。

○議長（山田 道治君） ほかにございませんか。

９番。

○議員（９番 福田 茂樹君） ８８ページ、中段にあります、消防団員活動経費５９７万００

０円、決算説明資料のほうの中で安全靴をという部分で多分この経費だと思いますけども、最終

的には何人に幾らの金額で合計幾らというのがわかれば教えてください。分けて書いてない。

○議長（山田 道治君） 大村危機管理課長。

○危機管理課長（大村 哲也君） 数についてちょっと今手元にございませんが、編み上げ靴の安

全靴が２４０万３５２円ということで、団員全員に配付しとるとこでございます。よろしくお

－１７－



願いいたします。

○議長（山田 道治君） ほかにございませんか。

○議員（９番 福田 茂樹君） 数を聞いてるんですよ、これ、決算ですから。

○議長（山田 道治君） 大村危機管理課長。（「休憩とろう」と呼ぶ者あり）

しばらく休憩します。

午前１０時３７分休憩

午前１０時４０分再開

○議長（山田 道治君） 再開いたします。

大村危機管理課長。

○危機管理課長（大村 哲也君） 安全靴の購入足数は３３２足でございます。

○議長（山田 道治君） よろしいですか。

○議員（９番 福田 茂樹君） で、単価は。

○議長（山田 道治君） よろしいですか。

○議員（９番 福田 茂樹君） いや、単価もさっき聞いたところ。

○議長（山田 道治君） 単価も聞いとるそうです。割り算する。

○議員（９番 福田 茂樹君） 掛ける何ぼで、合計幾らでって聞いたと思うんですけども。割り

算で二百何十何万、０００円か。（「手挙げて言えよ」と呼ぶ者あり）

○議長（山田 道治君） 大村危機管理課長。

○危機管理課長（大村 哲也君） ２３６円でございます。よろしくお願いいたします。

○議長（山田 道治君） ９番。

○議員（９番 福田 茂樹君） こういった備品というか、経費というか、消防団員にかかわる部

分は年次計画があってそもそもだと思うんですけども、年次計画というのは持っておられるんで

しょうか、危機管理課の中で。

○議長（山田 道治君） 大村危機管理課長。

○危機管理課長（大村 哲也君） 毎年、消防団のほうと意見交換を行いながら、不足するもの、

それから、こういったようなの欲しいなというのを意見交換を持ちながら予算要求をさせていた

だいとるところでございます。

○議長（山田 道治君） ９番。

○議員（９番 福田 茂樹君） 最近この消防費の部分が年々増加していってるような気がするん
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ですけども、その点を含めて、経費的な部分を含めて抑えていくという部分を考えたらいかがで

しょうか。

○議長（山田 道治君） 大村危機管理課長。

○危機管理課長（大村 哲也君） 装備については、過大にならないように検討はしてまいります

が、やはり有事に備えた部分で必要な部分は御理解いただきたいと思いますので、よろしくお願

いしたいと思います。

○議長（山田 道治君） ほかにございませんか。ございませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑を終結し、進行いたします。

次に、教育費、８９ページから１０２ページ、学校給食費まで、質疑ありませんか。

３番。

○議員（３番 池田 雅俊君） ９２ページ、決算説明資料が１５６ページですけども、食育推進

事業、説明資料、実践的な食育活動を行った。具体的にどういうことなのかということ。まず、

これから。

○議長（山田 道治君） 小椋教育総務課長。

○教育総務課長（小椋 泰志君） この食育推進事業につきましては、栄養教諭、または栄養主任

が中心になって、主に学校給食の現場に行って、子供たちに対して食育の教育をしているという

ところであります。実践的なというところにいきますと、具体的に家庭での食事の様子ですとか、

栄養の状態、そういったものを具体的に説明しながらというところであります。

○議長（山田 道治君） よろしいですか。

３番。

○議員（３番 池田 雅俊君） 続きまして、同じページです、両方とも。命を大切にする学習事

業、ここでこの説明を読みますと、いわゆる３カ月から７カ月の乳児を対象としているのか、あ

るいはその連れていった学校の児童を対象にしているのかというところがはっきりしないんです

が、そこのところを、誰を対象にこういうことをしたのかということを明確に説明してください。

○議長（山田 道治君） 小椋教育総務課長。

○教育総務課長（小椋 泰志君） これは実際に小さな、生後３カ月から７カ月の乳児の子供さん

を父親、母親に伴って来ていただくというものでありますが、両方の意味を兼ねておりまして、

実際に小学生の子供たちにも触れ合いをしていただいて、両方の交流を持っていただくというと

ころであります。
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○議長（山田 道治君） ３番。

○議員（３番 池田 雅俊君） といいますのは、専門家による生命を大切にする学習というふう

にありますけども、ここの内容はどういったようなことなんでしょうか。

○議長（山田 道治君） 小椋教育総務課長。

○教育総務課長（小椋 泰志君） これは実際に助産師の方に来ていただいて、出産の様子ですと

か、生まれたときの生命の神秘さ、そのようなことを講演で話していただいているというところ

であります。

○議長（山田 道治君） ほかにございませんか。

４番。

○議員（４番 能見 貞明君） ９２ページ、学力アップ土曜学習事業５０万、これは大体５０万、

どういったことに、いわゆる報償費ということでしょうか。

○議長（山田 道治君） 小椋教育総務課長。

○教育総務課長（小椋 泰志君） 学力アップ土曜学習事業についてでありますが、中学生の３年

生を対象に行いました。主な内訳としましては、ボランティアということで５名ぐらいの方に来

ていただいて、協力をしていただいた方の報償費、また子供たちのテスト、プリント等の経費が

中心であります。以上です。

○議長（山田 道治君） よろしいですか。

○議員（４番 能見 貞明君） はい。

○議長（山田 道治君） ほかにございませんか。

９番。

○議員（９番 福田 茂樹君） 今の同じ案件で、決算説明資料で参加者が約５７％というふうに

なっています。これできたら１００％に近い形でのが望ましいと思うわけですけども、５０、半

分等になった理由というですか、そこら辺がわかれば。

○議長（山田 道治君） 小椋教育総務課長。

○教育総務課長（小椋 泰志君） 去年初めて行った事業でして、子供たちの自主的な学習を推進

しようということで、手挙げ方式で募ったところの結果でありました。なるべく多くの方に参加

していただきたいとは思ってますので、これからも個別でも声をかけて参加者をふやしていきた

いと思っております。

○議長（山田 道治君） いいですか。

ほかにございませんか。
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〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑を終結し、進行いたします。

次に、災害復旧費から予備費まで、１０１ページから１０６ページまで、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑なしと認め、進行いたします。

その他、全般について質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑なしと認め、進行いたします。

以上で議案第６０号、平成２６年度三朝町一般会計歳入歳出決算の認定に対する質疑を終結し

ます。

議案第６１号、平成２６年度三朝町国民健康保険事業特別会計歳入歳出決算の認定について、

質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第６２号、平成２６年度三朝町後期高齢者医療事業特別会計歳入歳出決算の認定について、

質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第６３号、平成２６年度三朝町介護保険事業特別会計歳入歳出決算の認定について、質疑

ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第６４号、平成２６年度三朝町簡易水道事業特別会計歳入歳出決算の認定について、質疑

ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第６５号、平成２６年度三朝町温泉配湯事業特別会計歳入歳出決算の認定について、質疑

ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑なしと認め、進行いたします。
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議案第６６号、平成２６年度三朝町下水道事業特別会計歳入歳出決算の認定について、質疑あ

りませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第６７号、平成２６年度三朝町集落排水処理事業特別会計歳入歳出決算の認定について、

質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第６８号、平成２６年度三朝町分譲宅地造成事業特別会計歳入歳出決算の認定について、

質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第６９号、平成２６年度三朝町財産区特別会計歳入歳出決算の認定について、質疑ありま

せんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第７０号、平成２６年度三朝町水道事業会計決算の認定について、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第７１号、平成２６年度三朝町国民宿舎事業会計決算の認定について、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第７２号、三朝町行政手続における特定の個人を識別するための番号の利用等に関する法

律に基づく個人番号の利用及び特定個人情報の提供に関する条例の設定について、質疑ありませ

んか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第７３号、三朝町個人情報保護条例の一部改正について、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑なしと認め、進行いたします。
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議案第７４号、三朝町手数料条例の一部改正について、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第７５号、三朝町税条例の一部改正について、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第７６号、三朝町特別医療費助成条例及び三朝町心身障がい者医療費助成条例の一部改正

について、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第７７号、三朝町過疎地域自立促進計画の一部変更について、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第７８号、財産の取得について、質疑ありませんか。

９番。

○議員（９番 福田 茂樹君） 所管でありますけども、委員会の答弁がちょっと苦しかったもの

で、再度ここでお聞きをしたいというふうに思います。課長の説明では、３月２５日に納車とい

うふうに聞いております。除雪車を３月２５日に入れる意味が本当にあるのかどうかと、その後

の車検を通ったドーザーの処理はどうされるのかという点。

○議長（山田 道治君） 米原建設水道課長。

○建設水道課長（米原 英章君） 財産の取得につきまして、委員会のほうで御説明いたしました。

６月に機種選定を、オペレーターを含む、で協議いたしまして方向性を出しまして、７月１４日

に６社による入札を行っております。その入札辞退等ございまして、現在、御提案しております

入札を行って仮契約をしとるという状況で、納期が以前１１月３０日ということであったんです

けど、そういった再入札を含めての今度の納期が３月２５日になりました。おっしゃられるとお

り、雪の期間は３月がメーンだと思っておりますけども、そういった鳥取市河原町に向かう大規

模林道等の除雪もございますし、そこで新しい機械の訓練といいますか、それと１年を通じての

車検になりますので、排土板をかえての排土作業とか、そういったことでオペレーターのほうに

なれていただくようなことを考えております。

○議長（山田 道治君） もう一つ……（「何だったかいな」と呼ぶ者あり）後半の質問に対して

－２３－



の答え。

○議員（９番 福田 茂樹君） 車検を通ったドーザーはどうなるのか。

○建設水道課長（米原 英章君） 現在の６トンにつきましては、方向は今後協議していきます。

○議長（山田 道治君） よろしいですか。

○議員（９番 福田 茂樹君） はい。

○議長（山田 道治君） ほかにございませんか。ございませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 質疑を終結し、進行いたします。

以上で議案に対する質疑を終結いたします。

お諮りいたします。ただいま議題となっております２２件の議案のうち、議案第６０号、平成

２６年度三朝町一般会計歳入歳出決算の認定については、５人の委員をもって構成する一般会計

決算審査特別委員会を設置し、これに付託の上、審査することにいたしたいと思います。これに

御異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 御異議なしと認めます。よって、議案第６０号、平成２６年度三朝町一

般会計歳入歳出決算の認定については、５人の委員をもって構成する一般会計決算審査特別委員

会を設置し、これに付託し、審査することに決定いたしました。

お諮りいたします。特別委員の選任は、議長において指名いたしたいと思います。これに御異

議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 御異議なしと認めます。よって、議長において指名することに決定いた

しました。

指名いたします。総務教育常任委員会から清水成眞議員、吉田道明議員、産業民生常任委員会

から藤井克孝議員、能見貞明議員、副議長、福田茂樹議員、以上５名の諸君を指名いたします。

お諮りいたします。ただいま指名いたしました５名の諸君を特別委員に選任することに御異議

ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 御異議なしと認めます。よって、総務教育常任委員会から清水成眞議員、

吉田道明議員、産業民生常任委員会から藤井克孝議員、能見貞明議員、副議長、福田茂樹議員、

以上５名の諸君が特別委員に選任されました。

－２４－



お諮りいたします。ただいま付託しました議案以外の２１件の議案は、お手元に配付している

議案付託表のとおり、それぞれ所管の常任委員会に付託したいと思います。これに御異議ありま

せんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（山田 道治君） 御異議なしと認めます。よって、議案第６０号、平成２６年度三朝町一

般会計歳入歳出決算の認定についてを除く２１件の議案は、お手元にお配りしている議案付託表

のとおり、それぞれ所管の常任委員会にてその審査を付託いたします。

⋞ ⋞

○議長（山田 道治君） 以上で本日の日程は全部終了いたしました。

あすからは、日程表のとおり各委員会を行い、９月１７日の最終日は午後３時から本会議を開

催いたします。

本日はこれにて散会いたします。御苦労さまでした。

午前１０時５５分散会

－２５－


